



Betreff - Antrag

Maßvolle Reduzierung der Aussensitzplätze in Altschwabing und Straßenbegrünung

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Die Ausweitung der Außengastronomie auf den Gehwegen und die Schanigärten stellen auf Dauer eine unzumutbare Belastung für die Anwohnerschaft in Altschwabing dar.. In den Monaten von Mai bis Oktober schwillt der Lärmpegel in den Abend- und Nachtstunden in so unerträglicher Weise an, dass es für die Anwohner nicht mehr möglich ist, zu schlafen, geschweige denn ein Fenster zu öffnen, was auch gerade in den heißen Sommermonaten wichtig wäre. Der Bereich Wedekindplatz/ Feilitzschstraße/ Occamstraße ist am Wochenenden mit Tausenden von Menschen gefüllt, die einen geradezu infernalischen und krankmachenden Lärm produzieren, der teilweise die ganze Nacht anhält. Die schiere Menschenmenge macht Angst. Auch der verursachte Dreck ist eine Zumutung. Ich beantrage daher , die Außensitzplätze in Altschwabing um 1/3 bis 1/2 zu reduzieren und einen Teil der gewonnenen Fläche für die Anpflanzung von Laubbäumen zu nutzen. Damit würde auch der Aufheizung der Straßen entgegen gewirkt werden.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt